

Beschluss:

„Die Verwaltung der Samtgemeinde Bersenbrück wird beauftragt, bei der Landesschulbehörde einen Antrag auf Durchführung einer Elternbefragung zur Ermittlung eines ausreichenden Interesses für eine IGS und auf Übernahme der Trägerschaft für eine IGS zu stellen

Der Samtgemeinderat begrüßt die Bereitschaft des Landkreises Osnabrück, eine Befragung im Nordkreis und insbesondere der Samtgemeinde Bersenbrück durchführen zu wollen und erklärt seine Bereitschaft, mit dem Landkreis Osnabrück zu kooperieren.

Da die Inhalte der Befragung und die Einbindung der Gemeinden in die Information der Eltern noch nicht bekannt sind und auch bislang auch keine Bereitschaft des Landkreises zu Gesprächen über die Möglichkeit einer Trägerschaft von Gesamtschulen in der Hand von Gemeinden erkennbar ist, wird der vorsorgliche Antrag auf eine Befragung aufrecht erhalten.

Zudem sind nach wie vor die Bedingungen unklar, wie die finanziellen Rahmenbedingungen beim Übergang der Trägerschaft einer Schule geregelt werden sollen.

Der Samtgemeindebürgermeister wird beauftragt, in Verhandlungen mit dem Landkreis zur Entwicklung eines abgestimmten und einvernehmlichen Vorgehens zu treten. Auf eine eigenständige Befragung seitens der Samtgemeinde Bersenbrück wird verzichtet, sofern der Landkreis Osnabrück in seiner Kreistagssitzung am 07.07.2014 den Standort Ankum für eine mögliche Gesamtschule berücksichtigt und eine angemessene Mitwirkung bei der Elterninformation gewährleistet ist.“